▶ VIE DES PROMOS

Promo 53 IL

Rencontre en Septembre 2018 à Rambouillet

Après notre rencontre au château d'Ermenonville en 2017 où nous avions fêté, en 1973, nos 20 ans de sortie, nous nous sommes réunis à Rambouillet les 11-12-13 / 09 / 2018 pour y célébrer nos 65 années d'ancienneté Icam. Si nous étions plus de 50 il y a 45 ans et encore



25 l'an dernier, seuls 16 d'entre nous se sont revus cette fois-ci, conséquence de notre statut de séniors plus que confirmés. Nous avons apprécié cette ville touristique présentée par une conférencière qui nous a accompagnés l'après-midi au château tout proche. Celui-ci, à taille humaine et entouré d'un vaste parc, a vu passer des grands noms de notre histoire: François 1er, qui y est décédé, la Marquise de Rambouillet, le Comte de Toulouse, fils bâtard de Louis XIV, les Penthièvre, Louis XVI et Marie-Antoinette, Napoléon 1er, le Général de Gaulle, Giscard d'Estaing et d'autres Présidents de la République. Sommes-nous déraisonnables? Notre joie de nous retrouver nous pousse à tâcher de respecter cette sympathique tradition, au moins encore en 2019.

Claude Gaudichon et Zéphyr Tilliette (53 IL)

Promo 57 IL Dans le Périgord du 3 au 7 Septembre 2018

Nous étions 29 participants, à Terrasson, pour une découverte du Périgord noir.

Comme entrée en matière ce fut un grand plongeon dans la préhistoire avec la découverte de la grotte de Rouffignac, en petit train. Puis ce fut l'apothéose avec Lascaux 4, reconstitution de la grotte découverte en 1940, «chapelle sixtine» de l'art pariétal.

Nous étions comme dans un rêve...

Nous avons, aussi, apprécié les richesses architecturales du château de Hautefort, de la ville de Sarlat, des bastides comme Domme et, au cours d'une navigation en gabarre, les châteaux édifiés le long de la Dordogne. Il nous faudra sortir les parapluies pour visiter Terrasson.

ne navigation en gabarre, les châteaux édifiés le long de la Dordogne. Il nous faudra sortir les parapluies pour visiter Terrasson.

Nous apprendrons l'élaboration de l'huile de noix au cours de la visite d'un moulin dont les machines originales ont attiré l'attention des

mécaniciens...et avons visité un élevage de canards.

L'amitié, la convivialité, une excellente guide et une préparation minutieuse de la part de Claude et Odile Géhin ont rendu ce séjour très agréable. Une nouvelle rencontre est déjà programmée en septembre prochain autour d'Avignon



Promo 58 IL

Croisière sur la Seine du 9 au 14 octobre

Après la croisière sur le Rhin romantique l'année dernière, nous avons opté pour une croisière sur la Seine du 9 au 14 octobre à bord du Botticelli. Nous n'étions que six pour faire Paris-Honfleur, aller-retour, sous un beau ciel d'automne. Il faut dire que soixante années sont passées depuis juin 58 et qu'il y a de la fatigue dans les corps, d'où les nombreux absents.

Des arrêts pour visiter: Château-Gaillard, ou ce qu'il en reste, mais avec une vue superbe sur une boucle de la Seine, le château de Martainville qui abrite le musée des Traditions et Arts Normands, jolis meubles rustiques en particulier, la ville de Honfleur et sa fameuse église en bois, la côte d'Albâtre avec Fécamp et sa Bénédictine, Etretat et son Aiguille, les abbayes de Saint-Wandrille et de Jumièges, la ville de Rouen, avec pour guide, Geneviève Godin (veuve d'André), qui connaît sa ville sur le bout des doigts, et, pour finir, Paris.

Une simple remarque de trois d'entre nous qui ont pu comparer l'activité sur le Rhin et sur la Seine : c'est le jour et la nuit. La Seine est désertée par les bateaux.

Michel Delorme (58 IL)



Promo 59 IL La 59° fête ses 59 ans

C'est dans un agréable coin un peu reculé de la Drôme, à Rémuzat, que nous nous sommes retrouvés bien nombreux, sous la houlette de Jean Marichez, pour fêter nos « 59 ans de la 59° ». Pas au complet malheureusement, plusieurs camarades nous ont hélas déjà quittés, quelques malades, aussi, mais nous avons eu des nouvelles de presque tous les absents. Une belle ambiance ... Un excellent programme : ascension du Ventoux (1912 m) en bus, une plongée vers l'ancien : Vaison la Romaine, une projection vers l'avenir : l'immense chantier « ITER », le local avec le marché typique de Nyons et la recherche des vautours... Et une soirée de clôture pour retrouver la joyeuse ambiance de « promo » avec un jeu « Olympiade de la 59° ». On n'a pas compris toutes les questions, on n'a pas compris toutes

les réponses ... mais des parties de « fou-rire dont on se souviendra. Merci aux organisateurs et à tous ceux qui ont contribué à la réussite.. Rendez-yous dans 2 ans ... chez les Ch'tis ?





Promo 60 IL Dans le Berry

Du 10 au 14 septembre, nous étions 33 (17 Icam et 16 épouses), basés à Bourges dans un confortable hôtel du centre-ville, pour notre rencontre biannuelle, heureux de nous retrouver pour 3 journées de tourisme et d'amitié. Tourisme, à Bourges, en visitant, sous la conduite d'une guide, la cathédrale St Etienne, le palais Jacques Cœur et le guartier ancien, en petit train «spécial 60ème». Tourisme aussi avec le déjeuner croisière sur le canal de Briare, la visite de l'abbaye de Noirlac et du château d'Ainay le Vieil, sans oublier l'initiation aux saveurs des vins de Sancerre. Amitié, en profitant des déplace-

ments en bus et des repas pris en commun. Prochaine rencontre en 2020, 60ème anniversaire de notre sortie de l'Icam!

Pierre Collard (60 IL)

Promo 63 IL

Côte d'Azur et méditation

Denis Gary et son épouse Christel nous attendaient en gare de Cannes pour nous conduire à la résidence St Camille à Théoule.

Le lendemain, Musée Marc Chagall à Nice. Lecture biblique de la création du monde jusqu'au roi David. Les cinq peintures du Cantique des Cantiques contaient les amours de Chagall, où le vin était remplacé par la palette du peintre.

Ensuite, le car nous a amenés à St Paul de Vence, laissant au loin des villages mythiques: Mougins, Vallauris,...

Puis Antibes, au port encombré de riches bateaux « bouledoques ». Le Jeudi a été consacré à l'île St Honorat de Lérins, terre de 22 moines cisterciens. Messe psalmodiée. Le Père Marie nous a présenté l'histoire de la vigne qu'il planta, et Joseph notre « docteur œnologue » découvrit les arômes de la cuvée St Pierre. Sur l'île, l'Association Fondacio accueille les pèlerins, et nous en fûmes. Notre méditation porta sur le « point » de chacun après 55 ans de diplôme : à faire.

Le Vendredi, adieu avec, pour certains, un arrêt à Grasse, terre de par-

L'année prochaine, fin Septembre, Frantz Van Waesberghe nous accueillera dans sa nouvelle ville de résidence : Angers.



Promo 66 IL

Rencontre des 7-9 septembre

Nous avons encore les coordonnées de chacun, même de ceux que nous ne revoyons plus. Tous les 2 ans, nous nous retrouvons pour un week-end sympa. Cette année, nous étions 43 à Nantes pour nous retrouver, visiter Airbus et descendre en péniche sur l'Erdre. Merci aux organisateurs: JL. Guerin, J. Thieffry, J. Chevron et Y. Lachambre.

Gérard Cornille (66 IL), délégué de promo



Promo 64 IL

Lyon et l'Ain du 27.09 au 02.10

Tous les 2 ans, la promo 64 se retrouve pour guelques jours. Cette année, Philippe Passerat nous avait organisé, à Lyon et dans l'Ain, un séjour à la fois culturel et sportif, puisque la visite de Lyon s'est faite à pied avec, cependant, quelques trajets en transport en commun pour les sites éloignés du centre-ville.

Nous avons découvert une ville finalement peu connue des participants, notamment tout ce qui concerne l'origine romaine de Lyon et, pour la période plus proche de nous, l'industrie textile avec le travail de la soie par les canuts. La visite des musées et des ateliers nous a passionnés car il est impressionnant de savoir comment cette corporation a marqué son époque, tant du point de vue industriel que du point de vue social.

En fin de séjour, la petite escapade dans l'Ain nous a fait découvrir l'apothicairerie de l'hôtel-Dieu, le monastère royal de Brou, tous deux à Bourgen-Bresse et le village de Pérouges, un site très connu.

Dominique Lamarque (64 IL)



VIE DES PROMOS



Promo 68 IL

28 septembre / 1er octobre 2018

Albi/Rodez,Toulouse-Lautrec/Soulages, des duos que nous recommandons avec, cerise sur le gâteau, le musée La Pérouse pour ce grand navigateur originaire d'Albi.Une visite à l'Icam Toulouse avec une présentation très intéressante de Jean-Denis Falise, son directeur. Voilà ce que fut le programme du week end prolongé de la Promotion 68 IL pour fêter, heureux, à 54 notre 50ème anniversaire.

Pierre Idrac (68 IL)

Promo 98 IN 20 ans!

Pour fêter les 20 ans de notre sortie d'école, la promotion s'est retrouvée à la Turballe, le week-end du 15 et 16 septembre. Une vingtaine d'anciens, accompagnés de leurs familles, ont profité du soleil et des embruns marins. C'était la première fois, en 20 ans, que la promotion se réunissait, ce fut donc très riche en discussions, entre « que sommes-nous devenus? » et « vous souvenez-vous du jour où...?». Ce fut un week-end simple, où l'accent a été mis sur les retrouvailles, le temps passé ensemble sur la plage, autour d'un verre ou d'un bon repas. En partant, tous ont promis que l'on remettrait ça dans 5 ans, même lieu, même bonne humeur!



Promo 103 IL

20 ans qu'ils se connaissent!

En septembre 1998, la promo 103 naissait lors d'un week-end d'intégration à Blériot-Plage. Les 6 et 7 octobre 2018, cette même promo a choisi de fêter l'anniversaire de cette rencontre en Normandie, à Forges-Les-Eaux. Premier constat : la diversité des métiers au sein de la promo est assez impressionnante, entre un pilote d'avion, un architecte d'intérieur, un étudiant jésuite, ceux qui ont sauté le pas pour diriger leur propre boîte, etc. Autre constat: Quelques cheveux blancs sont apparus (ou ont disparu...), mais personne n'a pris de poids. Par contre, le lien qui lie la promo reste intact et nous avons pu y intégrer nos conjoints et enfants. C'est une belle parenthèse que nous avons pu vivre le temps d'un week-end pour les 96 personnes présentes. Corinne Calvary (103 IL)

Promo 108 IL

Adventure et retrouvailles

Week-end à Lille pour nos 10 ans. Nous nous sommes retrouvés à Adventure Valley à Dubuy en Belgique. Canoë, retrouvailles, échanges, escape games et un peu de bière, quand même, étaient au rendez-vous...

